



Asenjo esquivo a Jesús Navarro, jefe de instalaciones del club, al término de la sesión de ayer ante la mirada de Medunjanin. / M. Á. S.

Ya sólo quedan 800 entradas

EL NORTE VALLADOLID

El ritmo de venta de localidades para el choque de mañana ante el Barcelona (20 horas) se redujo drásticamente cuando se agotaron las localidades más baratas. Eso sucedió el primer día y los responsables del club se preguntaron ante el frenazo si se colgaría finalmente el cartel de 'no hay billetes'. Las previsiones vuelven a ser optimistas. El club comunicó ayer que solamente quedan 800 localidades a la venta y espera dispensarlas todas durante hoy y mañana.

Las entradas disponibles corresponden a Tribuna B (95 euros), Tribuna A (110 euros), Tribuna Especial (125 euros) y Palcos Privados (125 euros).

Se pueden conseguir hoy en las oficinas del estadio (de 10 a 14 y de 16.30 a 20 horas) y mañana en taquilla (de 11 a 14 y de 17 a 20 horas).

Asenjo está listo para la acción

El portero considera que supondría «un gran paso» para él entrar mañana en la alineación contra el Barça

ARTURO POSADA VALLADOLID

Si juntamos los nombres propios Asenjo y Barcelona suele resultar un cóctel con sabor a posible traspaso. No sucede así en la presente semana. Sergio Asenjo se encuentra estos días con la posibilidad de formar de nuevo como portero titular del Real Valladolid, una condición que perdió cuando se vio obligado a pasar por el qui-

rófano en diciembre. Tras la recuperación, Asenjo ha vuelto al fútbol de competición con la selección sub 21 ante Suecia el pasado martes. No encajó goles y ahora contempla la posibilidad de jugar mañana ante el Barcelona. Lo hace con humildad, sin estridencias, consciente de que Mendilibar no perdona las salidas del tiesto.

«Hay un portero que está jugando, que es Justo Villar. Yo trabajo

para quitarle el puesto. También está Alberto. Somos tres porteros. A ver qué decide el místico».

El místico, de momento, espera para ver cómo llega Villar de sus compromisos allende el Atlántico. «Si fuera por los entrenamientos que ha hecho cada uno durante la semana, tendría que jugar Alberto», declaró ayer Mendilibar.

Sergio Asenjo aseguró que afronta el choque ante el Barcelo-

na «con la misma ilusión que contra otro equipo». «Para mí sería un paso muy grande entrar otra vez con el equipo. El Barça está a un gran nivel y será un partido complicado».

Justo Villar llegará con poco margen para entrenarse y con el previsible cambio horario haciendo estragos en su organismo. Asenjo, sin embargo, no las tiene todas consigo. «El año pasado yo también iba con la selección [sub 21], iba apurado y seguía jugando con el Real Valladolid. Debe decidir el entrenador tras comprobar cómo llega Justo, y cómo estamos Alberto y yo».

El canterano apuesta por el 'factor cancha' como hecho diferencial con el contundente 6-0 de la primera vuelta. «En el Camp Nou puedes sentir algo más de temor, porque el juego del Barcelona está al alcance de muy pocos y resulta muy difícil pararlos. Aquí en nuestra casa va a ser un partido totalmente diferente. Intentaremos jugarles de tú a tú y que no tengan el día».

Sensaciones

Asenjo reapareció con la sub 21 en Orihuela sin secuelas de ningún tipo. «Me sentí muy bien jugando con la selección. Después de tres meses y medio parado, volví a experimentar sensaciones que hacía mucho tiempo que no tenía. Eso es importante, un paso más en mi recuperación».

A RAS DE CÉSPED

Los concursos de Canal Pucela ya tienen ganadores

La peña del Real Valladolid en Madrid ha sido la ganadora del concurso de Canalpucela.es a la mejor foto enviada por las agrupaciones del Real Valladolid y recibirá una camiseta firmada por todos los jugadores de la plantilla. En otro concurso, José Miguel Farto Fernández, José Fernández Méndez, Joaquín Mateo Urdiales y Antonio Velasco Lerma recibirán entradas gratis para ver el choque ante el Barcelona.



Los componentes de la peña ganadora. / EL NORTE

Última sesión de entrenamiento y lista de convocados

José Luis Mendilibar dirigirá hoy la última sesión de entrenamiento antes de ofrecer la lista de convocados para el choque de mañana ante el Barcelona. El técnico podrá elegir entre todos los jugadores, a excepción del lesionado José Antonio García Calvo. «No creo que se lesione nadie», apostó Mendilibar. «Y si alguien lo hace, lo esconderá. Todos quieren jugar ante el Barcelona», explicó el técnico blanquvioleta.

El Barça llegará mañana a mediodía a Villanubla

El Fútbol Club Barcelona no pernoctará en Valladolid. El equipo azulgrana viajará el mismo sábado hasta Villanubla, en cuyo aeropuerto tiene previsto aterrizar a las doce del mediodía. La expedición culé saldrá a las once de Barcelona. Antes de disputar el choque, la plantilla quedará alojada en el hotel AC Palacio de Santa Ana. El FC Barcelona tomará un vuelo desde Villanubla a las 0.30 horas del domingo.